

Las festividades del Corpus Christi y de los Sagrados Corazones brillaron un año más



Durante el mes de junio se sucedieron dos celebraciones religiosas de gran arraigo en Atanzón, como son la fiesta del Corpus y la de los Corazones.

La primera de ellas tuvo lugar el domingo 22 de junio, donde, tanto la homilía como la procesión, brillaron por su solemnidad, teniendo como protagonistas a varios niños que este año recibieron la Primera Comuni3n. Laura, Daniel y Vicente, tuvieron un participaci3n activa en la celebraci3n lit3rgica que ofici3 D. Jes3s y posteriormente lucieron sus vestidos de comuni3n durante la procesi3n que encabezaron por delante del palio, con el Sant3simo, y de las autoridades municipales. Como es costumbre, los altares bellamente adornados con su caracter3stica simbolog3a, estuvieron presentes, en esta ocasi3n en cuatro puntos del recorrido, donde se hicieron las veneraciones correspondientes por parte del p3rroco.

Una fiesta del Corpus Christi que contin3a brillando en Atanz3n, gracias a aqu3llos que con ganas y empe3o siguen colaborando en la realizaci3n de los altares y tambi3n a los padres que tienen la ilusi3n de ver a sus hijos procesionar por las calles de su pueblo y deciden que tomen parte de esta tradici3n.

Por otro lado, la Hermandad de los Sagrados Corazones celebr3 su festividad un domingo m3s tarde, el 29 de junio. Las mujeres, que forman la gran mayor3a de la cofrad3a, luc3an su conveniente escapulario, arropando en procesi3n a las im3genes del Coraz3n de Mar3a y del

Coraz3n de Jes3s. A su finalizaci3n, lleg3 el momento del relevo al frente de la hermandad, con el simb3lico acto en la portada de la iglesia del paso del cetro de la hermana mayor saliente, Juliana Val3s, a la que lo ostentará durante los pr3ximos doce meses, In3s Retuerta. Con los besos al cetro y las felicitaciones a la nueva hermana mayor, que representará a los Sagrados Corazones en todos los eventos religiosos de relevancia que se lleven a cabo a lo largo del a3o, finaliz3 la celebraci3n.



NOTICIAS DE LA VILLA

• Visita

sociaci3n de Mujeres de Cabanillas, el cual pudo disfrutar de una agradable jornada conociendo el pueblo y realizando una ruta de senderismo por los parajes naturales del t3rmino municipal.

• Fuente

Se ha instalado una fuente de agua pegada junto a la ermita de la Concepci3n, para disfrute de todo el que pasee por esa zona.

• Fiestas

La comisi3n de festejos, tras dos meses de trabajo y reuniones, tiene el programa de fiestas ya perfilado, en donde los dos encierros por el campo del 29 y 30 de agosto, este a3o de la ganader3a de Sope3a, y las cuatro verbenas del 27 al 30 de agosto, con importantes grupos y orquestas, ser3n los eventos m3s destacados.